

# Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:  
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

Del 14 al 20 de Octubre de 2003 - Num. 558

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

Fernando Lamata, Alejandro Gil y José Valverde han sido los primeros en comparecer ante las correspondientes Comisiones Informativas, y les seguirán el resto de consejeros

## Los consejeros desgranán en la Cámara regional la política de sus departamentos

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, el de Obras Públicas, Alejandro Gil y el de Educación, José Valverde, comparecieron en días pasados en las respectivas Comisiones para informar de la política general de sus departamentos.

Lamata destacó que una de las prioridades será la prevención de enfermedades relacionadas con hábitos de vida por medio de un programa de educación en salud extensivo para toda la población. Por su parte, Gil aseguró que "los próximos

años serán muy importantes en lo que a viviendas e infraestructuras viarias se refiere". Valverde indicó que su Consejería dará respuesta a las nuevas demandas que plantea la sociedad al sistema educativo. (Pag. 7)



### Antonio Salinas: "La reforma de la PAC es un atentado"

El diputado regional del PSOE, Antonio Salinas, ha señalado que la reforma de la PAC aprobada por el Gobierno español en Bruselas "es una barbaridad y un atentado contra el sector agrario, sobre todo, contra el castellano-mancheño". (Pag. 6)

El Ayuntamiento de Tomelloso y nueve empresas locales participan en la SAL



### El tren que será AVE

El pasado 10 de octubre se inauguró oficialmente la segunda línea de AVE de España (Madrid-Lleida), que al igual que ocurrió con la de Madrid-Sevilla pasa por nuestra Comunidad parando en Guadalajara y convirtiéndose en

la tercera parada de AVE de la región. El proyecto no se podrá considerar de Alta Velocidad, ya que para ello es necesario que superen los 300 kilómetros por hora, cosa que no ocurrirá por el momento.

### La compañía Corrales de Comedias promocionará el Corral de Comedias de Almagro

La compañía de teatro Corrales de Comedias (C+C) de Almagro (Ciudad Real) dará a conocer el Corral de Comedias de esta localidad con el montaje de una escenografía que representará el escenario de este edificio, que data del siglo XVII.

Con el fondo de esta escenografía serán representadas las obras que monte este grupo profesional, la primera de ellas, la que

actualmente están ensayando: "Se precisa hombre bien dotado para importante labor social", de Francisco Romero. La nueva escenografía la ha realizado Javier Ruiz de Alegría y guarda las proporciones del Corral de Comedias. Además, es muy versátil, por lo que se puede adaptar a cada escenario, bien a espacios cerrados o al aire libre. (Pag. 32)

### Cultura

Los grandes pintores barrocos, juntos en el López Villaseñor

El museo López Villaseñor de Ciudad Real exhibe hasta el 2 de noviembre un total de 56 cuadros de grandes pintores barrocos españoles y flamencos de los siglos XVI y XVII entre los que destacan Zurbarán y Murillo. (Pag. 32)

### Sociedad

Naharro insiste en la desaceleración de la delincuencia

La Delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha, Encarnación Naharro, ha insistido en que en el 2002 la delincuencia en la región sufrió una desaceleración respecto a años anteriores. (Pag. 29)

### Educación

Educación fomentará la convivencia escolar

El consejero de Educación, José Valverde, ha avanzado que uno de los retos fundamentales es la mejora de la convivencia en los centros educativos de la región. (Pag. 33)

### Albacete

Enmienda para conseguir una gran ciudad de derecho (Pag. 8)

### Ciudad Real

Publicado el proyecto de "singular interés" del Aeropuerto (Pag. 10)

### Cuenca

PSOE y PP creen que la estación de AVE debe estar fuera de la ciudad (Pag. 22)

### Guadalajara

Un estudio de viabilidad definirá la futura Ciudad del Transporte (Pag. 24)

### Toledo

Aprobada la modificación sobre contaminación ambiental (Pag. 26)

BARANDAS  
OLANA



EXPOSICIÓN  
C/ Pintor el Greco, 5  
TOMELLOSO  
Telf. y Fax: (926) 51 24 47  
EXPOSICIÓN  
Puerto Banús - Marbella